

Fecha: 10-01-2025

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: Temuco: alcalde anuncia inversión de \$1.800 millones para mejoras en la Feria Pinto

Pág.: 3 Cm2: 458,6

Tiraje: Lectoría: 8.000 16.000

Favorabilidad: No Definida



L ALCALDE DE TEMUCO ROBERTO NEIRA SEÑALÓ QUE ES NECESARIO TRABAJAR EN UN MEJORAMIENTO INTEGRAL DEL ESPACIO COMERCIAL.

Temuco: alcalde anuncia inversión de \$1.800 millones para mejoras en la Feria Pinto

CIUDAD. Roberto Neira comunicó que un conjunto de acciones y obras serán priorizadas para mejorar la seguridad y la infraestructura del sector típico.

Juan Carlos Poblete González iuancarios poblete@australtemuco.cl

il 800 millones de pesos es lo que se invertirá en diferentes obras y acciones para generar un mejoramiento integral de uno de los espacios más típicos y patrimoniales de la ciudad de Temuco: la Feria Pinto.

El tradicional lugar de comercio, característico por ser un punto neurálgico de encuentro entre el campo y la ciudad, tendrá una notable inyección de recursos que fueron gestionados por la Municipalidad de Temuco.

Así lo anunció el alcalde de Temuco, Roberto Neira, quien explicó que el conjunto de acciones fueron denominadas como "Plan Mejor Feria Pinto" y tendrá tres ejes: seguridad, infraestructura y sociocomunitario.

"En el último tiempo hemos escuchado reclamos e inquietudes respecto de la Feria Pinto, pero hemos trabajado. Sabemos que existe un comercio ambulante demasiado grande, que no permite el

funcionarios de Seguridad Pública realizarán rondas periódicas por Feria Pinto, mejorando la vigilancia y disminuyendo la sensación de inseguridad.

desarrollo de quienes pagan impuestos y permisos. Sabemos también que hay situaciones de delincuencia y que incluso han ocurrido homicidios, durante las noches. Entonces, sobre este diagnóstico, como municipio decidimos priorizar ciertas acciones y ahora comenzaremos con la inversión de estos recursos, porque lo que queremos es mejorar, de forma integral, la Feria Pinto", comentó el alcalde Neira.

SEGURIDAD Y ORDEN

El alcalde Neira explicó que la prioridad de este "Plan Meior Feria Pinto" será la seguridad, para lo cual se está considerando la compra de dos vehículos, dos motos y equipamiento especializado para 30 inspectores de Seguridad Municipal que realizarán ron-

"Este plan, denominado 'Mejor Feria Pinto' tiene tres ejes: seguridad, infraestructura y lo social o comunitario. La idea es que le cambiemos el rostro a este espacio tan nuestro".

> Roberto Neira alcalde de Temuco

das periódicas

A estas acciones se suma la compra e instalación de 104 cámaras de seguridad y 105 botones de pánico, distribuidos en los cuatro bandejones

En el eje de acciones de seguridad v ordenamiento se contemplan diversas acciones orientadas al control del comercio informal, delimitación de espacios, actualización de las ordenanzas vigentes v optimización del sistema administrativo de la Feria Pinto.

ORRAS V PATRIMONIO

Entre algunas de las obras que entrarán a la priorización para

Plan robusto

 El alcalde de Temuco, Roberto Neira, enfatizó que este "Plan Mejor Feria Pinto" es un conjunto de acciones orientadas a "recuperar la seguridad y cambiarle el rostro a este punto tan típico y tan nuestro, que también es un lugar turistico, comercial y cultural", "La Feria Pinto está en un sector patrimonial y forma parte de un barrio histórico de nuestra ciudad, por lo que todas estas acciones de seguridad y obras de infraestructura y mejoramiento de su entomo, nos hace una mejor ciudad", indicó.

poder avanzar a su ejecución, con estos mil 800 millones, está el diseño de la Casa Museo del "Joven Neruda"; obras para la recuperación de la "Plaza Pinto"; trabajos para mejorar las cocinerías; mejoramiento de veredas y fachadas; y acciones intersectoriales y administrativas que permitan hacer seguimiento a acciones municipales, como por ejemplo, un programa de compostaje. 🗷